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Сегодня горняки и металлургии во мно-
гом определяют устойчивое развитие 

экономики нашего региона. Предприятия 
отрасли осваивают перспективные место-
рождения, строят и модернизируют круп-
ные производства, внедряют передовые 
технологии, создают новые рабочие места. 

Ко Дню металлурга ООО «НГК Ресурс» 
запускает в работу горно-обогатитель-
ный комплекс на месторождении По-

лянка в Николаевском районе с объе-
мом добычи до 1,5 тонн золота в год. 

«Полиметалл», завершив в прошлом году 
модернизацию производственных мощно-
стей Амурского гидрометаллургического 
комбината, начал реализацию проекта по 
строительству второй линии автоклавного 
отделения. Проект позволит компании ре-
ализовать стратегию создания универсаль-
ного центра по переработке упорных руд на 

Дальнем Востоке, а край получит рост нало-
говых поступлений и новые рабочие места.

В этом году может быть установлен оче-
редной рекорд по добыче золота. Гор-
няки за первое полугодие нарастили до-
бычу до 10,7 тонны драгметалла, что на 
820 кг больше прошлогоднего уровня. 
В передовиках – предприятия «Ресурсы 
Албазино», «Многовершинное», «Свет-
лое», артели старателей «Восток», «Даль-
невосточные ресурсы», «Ниман», «Альфа». 

В крае растет добыча олова. За первое по-
лугодие 2019 года  АО «Русолово» произве-
ло более тысячи тонн олова в концентрат, 
что в 2,7 раза больше уровня прошлого года. 

Ощутимы и достижения металлургов. 
Единственный на Дальнем Востоке элек-
трометаллургический завод – Комсомоль-
ский завод «Амурсталь» в прошлом году 
увеличил выпуск продукции в полтора 
раза, выплавив 650 тысяч тонн стали, а в 
этом году выполнил поставленную задачу 
и произвел миллионную тонну с начала 
запуска. В планах – повысить мощность 
завода за счет модернизации производ-
ства, освоения новых видов выпускаемой 
продукции, выхода на новые рынки сбыта.

Уважаемые металлурги и работники гор-
ной промышленности! Благодарю вас за 
добросовестный труд и верность избранно-
му делу. Желаю вам новых успехов и дости-
жений, крепкого здоровья и благополучия!

Губернатор Хабаровского края                                                                
С.И. Фургал
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Этот праздник объединяет разных лю-
дей, занимающихся одним делом 

— развитием российской металлургии, 
укреплением экономического потенциала 
нашего края, страны. Вы посвятили свою 
жизнь самой горячей, очень сложной и 
почётной профессии. За сотни веков, с тех 
пор, как человечество плавит металл, люди 
привыкли, что в металлургии работают 
только сильные и надёжные люди.

Сегодня, работая в сложных условиях ры-
ночной конкуренции, мы сохранили свой 

производственный потенциал и продолжа-
ем внедрять передовые технологии, вести 
техническое перевооружение, повышать 
качество и увеличивать объёмы выпускае-
мой продукции.

В этот праздничный день слова благо-
дарности хочется сказать, прежде всего, 
людям, непосредственно стоящим у печей 
и прокатных станов, а также всем тем, кто 
трудится на благо развития и процветания 
нашего завода. Без рабочего человека, без 
его созидательного труда, мастерства, це-

леустремленности и таланта не было бы се-
годняшних достижений! Неоценим вклад в 
достигнутые результаты инженеров, масте-
ров, специалистов и руководителей всех 
уровней, посвятивших свою жизнь работе 
в металлургической отрасли!
Выражаю искреннюю благодарность и ве-
теранам-металлургам за их заслуги и вер-
ность трудовым традициям!

Я верю в дальневосточных металлургов, 
людей особой закалки и несгибаемого ха-
рактера! Нам по силам преодолеть любые 
трудности и вывести предприятие к новым 
вершинам! Поздравляю с днём металлур-
га вас, связавших жизнь с этой непростой 
профессией!

Желаю каждому работнику завода «Амур-
сталь», всем металлургам крепкого здоро-
вья, добра, семейного благополучия, новых 
профессиональных успехов и дальнейшей 
плодотворной работы на благо нашего го-
рода и жителей Хабаровского края!

Генеральный директор 
ООО «Торэкс-Хабаровск»

Сергей Кузнецов

Уважаемые жители
Хабаровского края!
Поздравляю вас 
с Днем металлурга!

С праздником, 
                    дорогие друзья!
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Праздник

«АМУРСТАЛЬ» — БУДУЩЕЕ УЖЕ ЗДЕСЬ
С 2017 года в жизнь завода вместе с «Торэкс-Хабаровск» пришла «весна» и долгожданная «оттепель». Сейчас же наступает «знойное 
лето», которое несет за собой массу новых открытий, успехов и достижений в области дальневосточной металлургии. Чего удалось 
добиться заводу с июля 2018 года, с какими результатами мы подошли ко Дню металлурга -2019,  расскажем ниже. Поверьте, нам есть, 
чем гордиться. 

Предприятие наращивает 
объёмы производства. На-

чалось поэтапное увеличение раз-
мера заработной платы.  В этом, 
2019 году, в планах руководства 
завода поднять уровень произ-
водства до планки 900 тысяч тонн 
стали по итогам года. Совмест-
ными усилиями мы запросто смо-
жем преодолеть эту отметку!
Меняемся к лучшему

Однако увеличение объёмов 
производства невозможно без 
применения современных техно-
логий, модернизации существую-
щих технологических процессов. 
На «Амурстали» эта работа ве-
дётся в нескольких направлениях. 
-Об успехах можно говорить тог-
да, когда мы начнём повышать 
производительность оборудо-
вания, - уточняет генеральный 
директор завода «Амурсталь» 

Сергей Кузнецов. - Заводское обо-
рудование не загружено на 100%, 
и пока работает на уровне не бо-
лее проектных значений. Наша 
задача - их превысить.
Нашу работу можно так же оце-
нивать с точки зрения снижения 
себестоимости производства про-
дукции. В том числе и за счёт из-

менения технологий. Это способ-
ствовало изменению психологии 
людей, заставило их по-иному 
смотреть на производственный 
процесс. 
-Какие были предпосылки к это-
му?
-Было понимание, что у нас до-
статочно затратное производ-
ство. Пригласили консультантов, 
специалистов итальянской компа-
нии «D-Steel», которые провели 
анализ нашего производства. Они 
указали нам места, где мы делаем 
неправильно, либо по-старинке.

Ведь раньше перед нами стояли 
другие задачи. Пришлось пере-
вернуть сознание как у рабочих 
так и у инженерно-технического 
персонала. Это коснулось каждо-
го. Кому стало тяжело работать, 
ушли. Те, кто смог, остали. Объём 
работы предстоит огромный, но 

разве это плохо, когда у нас есть, 
куда развиваться? - задается во-
просом генеральный директор.
-Что предстоит сделать?
-Есть узкие места, которые могут 
помешать нам достигнуть же-
лаемых объёмов производства. 
Это переработка металлолома в 

габарит. В этой связи в цехе под-
готовки лома планируется орга-
низация, ремонт и запуск в рабо-
ту пресс-ножниц «Vezzani» № 1, 
введение в строй 3 единиц пере-
гружателей металлолома, приве-
дение в должное техническое со-
стояние кранового оборудования. 
Осуществив эти мероприятия, мы 
должны стабилизировать перера-
ботку лома. 

Одновременно с этим будем 
улучшать работу отдельных 
участков в сталеплавильном и со-
ртопрокатном цехах. Осуществим 
модернизацию линии термоу-
прочнения и методической печи, 
что позволит перейти на новый 
ГОСТ производства арматурной 
стали, снизить потребление при-
родного газа и увеличить произ-
водительность сортопрокатного 
цеха до 650 тысяч тонн стали в 
год. 

Также в течение 2019 года пла-
нируется открытие нового участ-
ка в кислородно-газовом цехе, где 
будет работать новая компрес-
сорная станция для обеспечения 
сжатым воздухом подразделений 
завода. Во всех сферах прораба-
тываются возможности по уве-
личению производительности и 
снижению себестоимости, - сооб-
щил Сергей Кузнецов.
От передельного к полному ме-
таллургическому циклу

Все успехи были достигнуты, 
в том числе, благодаря стабиль-
ным поставкам лома со стороны 
наших коллег - группы компаний 
«ТОРЭКС», которая в условиях 
жесточайшей конкуренции, как 
с металлургическими заводами, 
так и с экспортерами, стабильно 
снабжает завод необходимыми 
объемами сырья.

В этой связи, стоит также отме-
тить огромную работу с высоким 
уровнем самоотдачи, которую 
проделал коллектив цеха подго-
товки лома. 

Однако несмотря на все до-
стижения, все еще остаются 
вопросы, требующие повышен-
ного внимания, в том числе и со 
стороны региональных властей. 
Сейчас главным сдерживающим 

фактором все еще является недо-
статок металлосырья для полного 
обеспечения нужд единственного 
на Дальнем Востоке металлурги-
ческого завода «Амурсталь».
-Для противодействия влияния 
экспортеров на рынок металло-
лома нами совместно с «ТОРЭК-
СОМ», отечественными метал-
лургическими предприятиями 
и Минпромторгом Российской 
Федерации на протяжении двух 
лет предпринимаются усилия по 
ограничению вывоза металлоло-
ма за рубеж. В июле будет при-

нято очередное Постановление 
Правительства о квотировании 
экспорта лома. Это позволит нам 
получить дополнительно более 
200 тыс. тонн сырья до конца 
года.

Напомню, что мы конкуриру-
ем с ведущими отечественными 
заводами: «ЕВРАЗ», «Мечел», 
«Уральская сталь», «Магнитка» и 
т.д. И для этого нам нужно прила-
гать особые усилия по снижению 
издержек производства, посколь-
ку большие комбинаты имеют 
собственное сырье для передела, 
а мы пока что зависим от рынка 
металлолома, - отмечает Сергей 
Кузнецов.
-Какие мероприятия необходи-
мо провести в этом направле-
нии, - спросили мы заместителя 
генерального директора по про-
изводству Александра Толкмита.
-Необходимо определиться с сы-

рьевой базой и подобрать техно-
логию производства. Это может 
быть либо доменное производ-
ство, либо обработка железной 
руды полного восстановления в 
рудных или обжиговых печах, - 
отвечает заместитель генераль-
ного директора по производству.
-На данном этапе рассматрива-
ются разные варианты. Мы уже 
провели опытные выплавки с же-
лезом прямого восстановления, 
передельным чугуном. В планах 
провести опыты с брикетирован-
ным железом прямого восстанов-
ления. Необходимо оценить эко-
номический эффект от данного 
мероприятия. Будем выбирать.

Сегодня мы пересматриваем тех-
нологии электросталеплавильно-
го цеха. Предполагается провести 
работу по наращиванию мощно-
стей печи № 2 до уровня 1,5 мил-
лиона тонн стали в год. Для этой 
цели необходимо провести рекон-
струкцию машины непрерывного 
литья заготовки, у которой в дан-
ное время проектная мощность 1 
миллион тонн продукции в год, - 
рассказал Александр Толкмит.

В качестве основного исходного 
сырья предполагается использо-
вать руды Дальневосточного Фе-
дерального округа. Предваритель-
ная оценка стоимости проекта 
- 70-80 миллионов евро. Важным 
является еще и то, что эксплуа-
тация комплекса по переработке 
руды потребует создания свыше 
400 новых рабочих мест!
Энергия для созидания

Для того, чтобы плавить такое 
количество металлолома, необхо-
димы колоссальные энергозатра-
ты, которые сложно представить. 
Для примера, завод в период наи-
больших нагрузок потребляет до 
15% всей электроэнергии Хаба-
ровского края! Только представь-
те! Это второе место по объёмам 

потребляемой электроэнергии 
после Дальневосточной РЖД!
-По поставке электроэнергии на 
завод вопросов не возникает, - 
продолжает главный энергетик 
завода «Амурсталь» Сергей Ан-
тонов.
-Бывают, конечно, просадки на-
пряжения во время гроз в весен-
не-осенний период. По газу могут 
возникать перебои, когда компа-
нии-поставщики производят ре-
монт газотранспортной системы. 
За поставляемую электроэнергию 
платим в соответствии с графи-
ком. Сложности, несомненно, 
бывают, но мы с ними успешно 
справляемся.
-Происходит ли реконструкция 
и обновление заводского энерго-
оборудования?
-Производим плановую замену 
ламп накаливания на энергосбе-
регающие источники света. Сей-
час идет процесс закупки нового 
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компрессора для производства 
сжатого воздуха. Его поставка за-
планирована на середину лета. На 
данный момент мы работаем по 
временной схеме, используя один 
из компрессоров кислородно-га-
зового цеха. Установка же нового 
оборудования позволит снизить 
энергозатраты и стабилизировать 
давление сжатого воздуха для 
нужд производства, чего мы и 
добиваемся, - заключает главный 
энергетик.
Логистика и транспорт
-Насколько успешно происходит 
взаимодействие с партнёрами в 
области транспортных пере-
возок, кто является основным 
контрагентом в этой сфере? 
- вопрос начальнику управления 
транспортных перевозок Дми-
трию Сорокоумову. 
-Основным партнёром завода в 
области транспортных перевоз-
ок является ОАО «РЖД». Около 
90% грузов, поступающих на за-
вод, приходится на эту компанию. 
Остальную нишу в этой области, 
но не менее важную, занимают 
собственники подвижного со-
става. Готовая продукция так же 

вывозится автомобильным транс-
портом, который предоставляет 
покупатель. Со всеми контраген-
тами налажена успешная рабо-
та. Сейчас завод не испытывает 
трудностей как по доставке сырья 
для нужд предприятия, так и по 
отгрузке готовой продукции, - 
сообщает начальник управления 
транспортных перевозок.
-Как продвигается работа по 
осуществлению проекта «Па-
раграф 10Н» и что это даст 
заводу?
-На данный момент мы можем 
разгружать контейнеры длиной 
20 футов (6 метров) и весом до 24 
тонн. Открытие параграфа 10Н 
позволит нам  разгружать контей-
неры весом уже до 30 тонн на тер-
ритории завода непосредственно 
с платформ без участия сторон-
них организаций.
-Какие мероприятия уже прово-
дятся, а какие ещё только пред-
стоит осуществить?
-Начались работы по ремонту же-
лезнодорожных путей. Это очень 
большой объём работ.

В организационном направле-
нии необходимо организовать 
перевозку нашей заготовки в 
направлении морских портов. 
Это даст возможность движения 
железнодорожных составов без 
переформирования по пути сле-
дования, что позволит сократить 
время доставки продукции от 
завода до порта как минимум на 
двое суток, - сообщает Дмитрий 
Сорокоумов.
Наш выбор - развитие

Для динамичного развития 
предприятия необходима ста-
бильность в вопросах снабжения 
материальными ресурсами. Так 
же, как и систематизация этого 
процесса, выведение его на но-
вый, современный уровень. Обо 
всем этом нам поведал исполни-
тельный директор Сергей Зюбр.  

-Насколько предприятие обе-
спечено материальными ресур-
сами, возникают ли проблемы в 
этом направлении? 
-Для производства объёма 90 ты-
сяч тонн стали в месяц предпри-
ятие обеспечено материалами в 
полном объёме, - отвечает Сер-
гей. -Поставка ферросплавов и 
добавочных материалов осущест-
вляется без срывов. 

За последние полгода нами 
были проведены циклы тесто-
вых плавок с целью определения 
наиболее качественных электро-
дов от различных поставщиков. 
Недавно, в начале июля, к нам 
на завод из Японии и Китая при-
ехали производители электродов, 
желающие поставлять нам свою 
продукцию. Если результаты нас 
устроят, мы сможем обрести в 
их лице новых деловых партне-
ров-поставщиков. 

Помимо материалов мы закупа-
ем большой объём запчастей, вал-
ков, рабочих кассет в сортопро-
катный цех. Обеспечиваем всем 
необходимым оборудованием для 
выполнения модернизации и ре-
монта, - рассказал Сергей Зюбр.

Полным ходом идет обновление 

парка спецтехники, задействован-
ной в основных технологических 
процессах. На сегодняшний день 
заводом приобретено два немец-
ких перегрузчика лома «Fuchs», 
стоимостью 40 млн. руб. 

Был приобретен перегрузчик 
металлолома «Hitachi» на сумму 
23 млн. руб. Также в этом году 
был приобретен и запущен в ра-
боту шлакоуборщик «Caterpillar», 
стоимостью 52 млн. руб., для ра-
бот под печь ЭСПЦ. «Амурсталь» 
приобрела тягач-контейнеровоз, 
который сейчас используется на 
выгрузке лома из контейнеров. 
С его помощью удалось заметно 
ускорить процессы работы. Об-
щая сумма закупок спецтехники 
составила около 115 млн. рублей.
-Сейчас важнейшей задачей для 
себя я считаю решение вопроса 
своевременного и полного обе-
спечения всех подразделений 
спецодеждой. В настоящий мо-
мент я лично занимаюсь этой 
проблемой. Могу заверить, что 
она будет решена, - сообщает ис-
полнительный директор. 
-Как происходит переход на 
цифровой формат работы?
-Сегодня работает электронная 
платформа по формированию 
сводных планов закупки запас-
ных частей, что значительно 
сокращает сроки согласования. 
Теперь в рамках сводного плана 
видно выполнение запланиро-
ванного бюджета по цехам, сроч-
ность выполнения заявок. При 
присвоении статуса «Экстренная 
закупка» оборудование приобре-
тается максимально быстро. Это 
позволяет нам грамотно органи-
зовывать нашу работу согласно 
приоритетам.

В настоящий момент для опе-
ративной работы главного дис-
петчера имеется возможность в 
режиме онлайн наблюдать работу 
всех основных агрегатов. Такая 
технология позволяет в короткие 

сроки решать все возникающие 
проблемы. 

Помимо этого была создана от-
дельная диспетчерская служба 
с целью усиления контроля над 
проведением грузовых операций 
с вагонами на территории завода, 
- уточнил Сергей Зюбр.
Расширяя горизонты

Каким бы успешным не было 
предприятие, всё зависит от вос-
требованности производимой 
продукции на рынке и возможно-
сти её реализации. Насколько до-
стойно представлена продукция 
завода на рынках рассказал руко-
водитель управления маркетинга 
и сбыта Дмитрий Козлов.
-В России рынки сбыта раскину-
лись, начиная от Дальнего Вос-
тока. Наш завод поставляет свою 
продукцию в Иркутск и Новоси-
бирск, а с 1 июня мы открыли ещё 
одно направление: в Магадан, где 
в скором времени будет организо-
ван собственный склад под наши 
поставки. 

Основной сортамент нашей 
продукции на внутренний рынок 
представлен в виде арматуры, ка-
танки и уголка и активно пользу-
ется спросом среди покупателей.
-Как складываются отношения 
с иностранными партнерами?
-Экспортную заготовку реализу-
ет группа компаний «Торэкс» че-
рез такие крупные компании как 
корейские «Samsung» и «POSCO 
DAEWOO», а также европейскую 
«Liberty Commodities», с которы-
ми у нас заключены бессрочные 
контракты. На данный момент 
это 3 основных покупателя, кото-
рые реализуют нашу продукцию 
в страны Азиатско-Тихоокеанско-
го региона: в Филиппины, Малай-
зию, Южную Корею. В основном, 
это стальная заготовка, которая 
используется там для дальнейше-
го передела, - рассказал о наших 
зарубежных отношениях Дми-
трий Козлов.
-Что пользуется наибольшим 
спросом на внутреннем рынке?
-70% - это арматура класса А400, 
А500С и А3, которая наиболее 
востребована на рынке. Пользует-
ся спросом круглый прокат клас-
са А240, уголок, арматура класса 
АТ800 и катанка. Все эти изделия 
используются в строительстве.
-Насколько сильна конкуренция?  
-За два года мы отвоевали рынок 
Дальнего Востока. Нам удалось 
представить нашу продукцию на 
Сахалине, в Приморском крае, 
тем самым заявив о себе, как о 
надежном поставщике высоко-
качественных стальных изделий. 
Сейчас на рынке вместе с нами 

присутствуют сильные игроки, 
гиганты металлургии - это «Ев-
раз», «Мечел-Сервис» и «Маг-
нитогорский металлургический 
комбинат» (ММК). Конкуренция 
достаточно сильная, но нам, тем 
не менее, удаётся договариваться 
друг с другом в части взаимовы-
годной работы. Как пример – на 
складах «Евраза» мы реализуем 
наш сортовой прокат, - сообщает  
руководитель управления марке-
тинга и сбыта.
Подводим итоги

С 2017 по 2019 годы мы достиг-
ли увеличения объёмов производ-
ства в пять раз! Завод увеличил 
показатели со 156 до 650 тысяч в 
год. В 2019 году планируется про-
извести более 900 тысяч тонн! И у 
нас есть основания полагать, что 
мы сделаем это! Ведь с прошлого 
дня металлурга до сегодняшнего 
праздника мы уже произвели бо-
лее 800 тыс. тонн! В этом году мы 
планируем добраться до отметки 
в 90 тыс. тонн в месяц, а это, при-
мерно, от 3.5 до 3.8 тысяч тонн 
стали в сутки! Стоит отметить, 
что наши нынешние результаты  
- очень хороший показатель для 
аналогичных заводов как в стра-
не, так и за рубежом. Последний 
раз завод достигал аналогичных 
результатов более 10 лет назад, 
хотя тогда этого удалось добиться 
при работе двух печей! 
-Кроме того, в ближайшем буду-
щем предполагается экспортиро-
вать арматуру, катанку. Получен 
сертификат от торгово-промыш-
ленной палаты, подтверждающий 
что наш завод является россий-

ским производителем определён-
ной номенклатуры, которую мы 
можем экспортировать. Там же 
указан весь перечень нашей про-
дукции.
Мы должны стать современным 
экспортоориентируемым пред-
приятием в России, - объясняет 
первый заместитель генерально-
го директора - исполнительный 
директор Сергей Зюбр.  

Уже сейчас можно наблюдать 
стабильность в работе производ-
ства, которая позволила улучшить 
финансовый климат на предпри-
ятии. Если два года назад объём 
вырученных средств не превы-
шал 5 миллиардов по итогам года, 
то в 2018 году эта сумма увеличи-
лась до 14.3 миллиардов рублей, и 
уже по итогам текущего 2019 года 
достигнет 27 миллиардов рублей!  

Это стало возможным не только 
благодаря планомерной работе 
каждого подразделения по сни-
жению издержек и себестоимости 
продукции. Огромную работу в 
этой связи проделала комиссия 
по оптимизации расходов на про-
изводство, которую возглавляют 
заместитель генерального дирек-
тора по экономике и финансам 
Ольга Бушурова. 
-У нас есть чем гордиться. Наш 
завод — единственное металлур-
гическое предприятие на дальне-
восточной земле. И мы не можем 
не использовать это преимуще-
ство в той конкурентной борьбе, 
которую мы ведем, - подчеркива-
ет генеральный директор.

Мы видим, что за последний 
год, начиная с июля 2018 по июль 
2019, завод «Амурсталь» резко 
увеличил свои рабочие обороты. 
Эффективность предприятия про-
должает расти в геометрической 
прогрессии. Улучшения идут по 
всем фронтам, хотя, бесспорно, 
еще остались «белые пятна», ко-
торые нам вместе постепенно 
предстоит заполнить. 
-Предприятие уже вышло на но-
вый уровень. Завод обрел но-
вый облик, стал современным 
и успешным. Мы уже можем 
ощутить реальные результаты 
нашей работы. Значит, мы не зря 
вкладывали наши силы этот год. 
Успех «Амурстали» - заслуга его 
работников. Никакие достижения 
завода не стали бы возможны без 
вашего активного участия, до-
рогие друзья! С праздником вас, 
уважаемые металлурги, здоровья 
вам и вашим близким! А всем нам 
успешной работы и новых дости-
жений во славу страны и Хаба-
ровского края! - в заключении вы-
сказал слова поздравления Сергей 
Кузнецов.

Руслан БОГУСЛАВСКИЙ
Кирилл КРАВЦОВ



Конгресс посетил Губернатор Хаба-
ровского края Сергей Фургал. Он 

выступил перед аудиторией, высказав 
свои мысли о будущем развитии нашего 
города. Кроме этого, он отметил, что на 
сегодняшний день основными пробле-
мами в области молодежной политики 
являются слабая заинтересованность 
молодых талантливых людей в направ-
лении производственной деятельности. 
Глава края обеспокоен, что молодежь 
уезжает из региона на запад России или 
за границу. Решение этой ситуации Сер-
гей Фургал видит в создании необходи-
мых условий для полной реализации 
молодых кадров как специалистов.

Далее Губернатор посетил выставку, 
на которой представители различных 
направлений представили свои разра-
ботки. Направление металлургии пред-
ставлял единственный на Дальнем Вос-
токе завод «Амурсталь».

В ходе посещения выставки руковод-
ство «Амурстали» в лице генерального 
директора Сергея Кузнецова, первого 
заместителя генерального директора — 
исполнительного директора Сергея Зю-
бра и заместителя генерального дирек-
тора по безопасности Дмитрия Козлова 
совместно с Сергеем Фургалом и дру-
гими представителями Правительства 

Хабаровского края обсудили проблемы 
дальневосточной металлургии.

Общероссийский конгресс инженеров 
«Наука – Инженер – Промышленность» 
– дискуссионная площадка, направлен-
ная на решение вопросов внедрения 
передовых технологий, развития про-
изводственных отраслей и подготовки 
высококвалифицированных кадров.

Комсомольск-на-Амуре уже в 3 раз 
принимал Конгресс инженеров, кото-
рый стал уже своеобразным брендом 
города. Каждый раз мероприятие вызы-
вает большой интерес у профессиональ-
ного сообщества.

Популярность данного события среди 
молодых специалистов говорит о том, 
что молодежь крайне заинтересована 
в своем профессиональном будущем и 
дальнейшем развитии этого города. 

Не зря Комсомольск уже называют 
промышленной и инженерной столи-
цей Дальнего Востока. Создаются все 
предпосылки для комфортных условий 
труда, развития и продвижения своих 
идей посредством организации подоб-
ных проектов. Молодое поколение – это 
вектор развития нашего региона.

Кирилл КРАВЦОВ

Событие

ЗАВОД «АМУРСТАЛЬ» НА КОНГРЕССЕ ИНЖЕНЕРОВ
С 13 по 14 июня в Комсомольске-на-Амуре состоялся III Общероссийский конгресс инженеров «Наука – Инженер – Промышленность». На мероприятии присутство-
вало почти 700 участников, в том числе представителей федеральных и региональных органов власти, государственных корпораций и институтов развития, произ-
водственных и инжиниринговых компаний, научных и образовательных организаций.

Слева направо: Дмитрий Козлов, Сергей Фургал, 
Сергей Кузнецов, Сергей Зюбр

Поздравления

4   16 июля 2019 г.

Уважаемые металлурги! 

Поздравляем вас с праздником! Ваша 

профессия всегда была и остается делом 

сильных, трудолюбивых, стойких  духом людей! 

Вы достойно продолжаете традиции своих 

предшественников, создавших славу металлурги-

ческих заводов Дальнего Востока!

Вашим трудом укрепляется промышленный 

потенциал нашего региона. Ваше мастерство 

и ответственность заслуживают искреннего 

признания, уважения и глубокой благодарности. 

От всей души желаем успехов и процветания 

вашим трудовым коллективам, крепкого здоро-

вья, счастья, благополучия вам и вашим семьям!

АМУРМЕТАЛЛ-ЛИТЬЁ

  
Дорогие коллеги!

Примите наши самые искренние поздравления с профессиональным праздником — Днём металлурга!
Нет ни одной сферы нашей жизни, которая не нуждалась бы в продукции металлургов. Транспорт и связь, добыча природных ресурсов и произ-

водство техники, медицина и строительство, даже сфера услуг не могут обойтись без вашего труда.
Работа в отрасли требует не только ответственности и строгой дисциплины, но и самых сильных качеств человеческого характера — высо-

кой самоотдачи, стойкости и героизма.
В день нашего профессионального праздника сердечно благодарим вас за добросовестный, самоотверженный труд и преданность любимому делу! 
Искренне желаем вам крепкого здоровья, добра, семейного благополучия, новых профессиональных успехов и дальнейшей плодотворной работы!

  Уважаемые коллеги!

Коллектив ООО «Амурметалл – Ресурс» сердечно поздравляет Вас с про-
фессиональным праздником «Днём металлурга»!

Желаем Вам дальнейших достижений в производстве, роста объёмов и 
доходов, удовлетворения от проделанной работы.

От всей души желаем счастья, крепкого здоровья Вам и Вашим семьям, 
благополучия и дальнейших успехов в производстве!

АМУРМЕТАЛЛ-РЕСУРС



- 
Расскажите, с чего начинался Ваш трудовой путь на 
нашем заводе?

- В феврале 2017 года владельцы ГК «ТОРЭКС» при-
обрели металлургическое предприятие и предложи-
ли мне участвовать  в этом проекте. Я согласился и 21 
февраля 2017 года отправился из Хабаровска в Комсо-
мольск-на-Амуре. Нашей первой задачей было принять 
имущественный комплекс у «Амурметалла» в целости  
и сохранности. Можно назвать это отправной точкой 
моей работы.

- Вы заместитель генерального директора по безопас-
ности. Что подразумевает Ваша работа?

- Моя главная задача – обеспечение экономической и 
финансовой безопасности предприятия, организация 
охраны территории нашего предприятия, обеспечение 
пропускного режима. Кроме того, по решению гене-
рального директора я курирую сбыт сортового проката 
завода на внутреннем рынке.

Каждый мой день проходит в режиме нон-стоп. Наша 
продукция реализуется во всех регионах Дальнего Вос-
тока  и за частыми встречами время пролетает катастро-
фически быстро. Приходится задерживаться до поздней 
ночи, чтобы провести переговоры с покупателями из за-
падных регионов. 

- Наверняка, такое отношение к работе формирова-
лось с ранних лет. Расскажите немного о своем дет-
стве.
 

- Как и большинство детей 80-х и 90-х, я и мои сверстни-
ки много занимались спортом: дзюдо, каратэ, самбо. Ду-
маю, именно спорт воспитал в нас целеустремленность, 
твердость характера и уверенность в себе. В выпускном 
классе я окончательно принял решение, что после шко-
лы буду поступать в Дальневосточный юридический 
институт МВД РФ в Хабаровске. При поступлении я на-
брал максимальные баллы по четырем предметам: физ-
культуре, русскому языку, истории и обществознанию. 

- Как сложилась Ваша жизнь после окончания инсти-
тута?

- С 2002 по 2006 год я 
работал в отделе по 
борьбе с экономически-
ми преступлениями, по-
сле чего мне поступило 
предложение от недавно 
открывшейся компании 
«Мегафон» организовать 
работу подразделения 
безопасности на терри-
тории всего Дальнево-
сточного федерального 
округа. В те годы зар-
платы не  хватало, а мне 
надо было содержать 
свою семью. Откровенно 
говоря, я даже обувь нор-
мальную себе купить не 
мог. Поэтому я принял 
предложение компании. 

- Какие сейчас карьер-
ные цели ставите пе-
ред собой?

- Моя главная карьер-
ная цель – качественно 
выполнять свою работу. 
Есть и другая важная 
цель – уже не карьер-
ная, а общественная. Я 
хочу сделать Комсо-
мольск-на-Амуре более 
комфортным и удобным. 
Это звучит как лозунг, 
но я сравниваю Хаба-
ровск и Комсомольск и 
вижу, что город Юности 
отстает, отсюда уезжает 
молодежь. И жителям, и 

гостям должно быть приятно здесь, тогда город будет 
развиваться. 
У меня есть желание попробовать выстраивать работу не 
только на заводе, но и на уровне законодательной вла-
сти. Мне хочется работать и жить в Хабаровском крае,  
поэтому подал заявление о регистрации в качестве кан-
дидата в депутаты Законодательной Думы Хабаровского 
края.
Мне нравится, какие изменения происходят в регионе с 
момента избрания Сергея Фургала. Я хочу поддержать 
это движение и стать частью команды Губернатора, 
чтобы помогать ему в проектах развития Комсомоль-
ска-на-Амуре.

- Какие ваши личностные качества пригодятся вам в 
депутатской работе? 

- Я всегда уверен в своих решениях, потому что стара-
юсь обдумывать каждый шаг и не поддаваться эмоциям. 
Особенно важные, судьбоносные решения я основатель-
но взвешиваю, стараюсь взглянуть на ситуацию с разных 
сторон: не будет ли вреда от моих действий, правильно 
ли я поступаю? Если ко мне обратились за помощью, 
я  стараюсь сделать все, что в моих силах, не давая при 
этом невыполнимых обещаний. Думаю, это важные ка-
чества в работе депутата.

- Чем Вы можете гордиться в своей жизни?

- Несомненно, это моя семья. Думаю, для любого мужчи-
ны его семья всегда на первом месте. Моя жена и сын — 
неотъемлемая часть меня, моя сила. И конечно, это мои 
родители, которых я тоже очень люблю и уважаю.

- Есть ли у Вас свой девиз по жизни? По какому прин-
ципу Вы живете?

- Девиз? У меня он простой: нельзя обманывать людей. 
Ложь порождает цепочку определенных событий, где ты 
сам можешь запутаться и потерять правду и, вероятнее 
всего, еще и сам будешь обманут. Если хотите, назовите 
это «эффектом бумеранга».

Есть еще одна важная жизненная установка – любить 
жизнь и быть оптимистом. Многие  видят  мир в се-
рых тонах, но ведь это зависит только от точки зрения 
смотрящего, понимаете? Человек, который проснулся 
утром и у которого ничего не болит – уже может быть 
счастлив. Вспоминайте свои победы, моменты вашего 
успеха, мгновения, когда вы были счастливы — они бу-
дут мотивировать вас к большему и лучшему, придавать 
сил.
 
- Считаете ли Вы себя примером для подражания?  
Почему?

- Если только для своего сына. Ему всего 14 лет, а он уме-
ет держать молоток, пользоваться сваркой, болгаркой, 
пилить, строгать и управлять машиной на механической 
коробке передач. Чему бы он ни хотел научиться, я всег-
да помогал ему. Отец для своих детей — это еще и друг, 
и учитель. Так у меня выстроено и с моим отцом.

- Расскажите о Вашей семье.

- Мои родители — обычные люди. Мама работает учите-
лем русского языка и литературы, папа был топографом. 
Есть младший брат, с которым мы вместе росли. Сейчас 
у меня уже своя семья. 

- Хотите ли Вы, чтобы Ваш сын пошел по вашим 
стопам?

- Нет, он не хочет идти по моим стопам. Он хочет сразу 
стать металлургом.

- Даже так?

- Да, он несколько раз был на нашем заводе и видел, как  
работают сталевары, наблюдал, как  люди управляются 
с металлом. Уже более года он говорит, что в школе  бу-
дет сдавать физику и химию, чтобы стать металлургом. 
Он серьезно решил связать свою жизнь с металлургией. 
Пока что он учится в 8 классе, поэтому, возможно, его 
взгляды могут поменяться, но так или иначе, это его ре-
шение. Как знать, может, будем основателями династии 
металлургов.

- Есть ли у Вас совет по достижению успеха, кото-
рым Вы могли бы поделиться с нашими читателя-
ми?

- Научитесь радоваться каждому дню, даже когда это ка-
жется сложным. Наши мысли определяют мир вокруг 
нас и то, каким мы будем видеть его. Найдите то, что вас 
вдохновляет, ставьте себе достижимые цели, стремитесь 
к ним  — вот главный секрет успеха.

Кирилл КРАВЦОВ

Портрет

РАБОТА В РЕЖИМЕ «NON-STOP» 
Мы побеседовали с заместителем генерального директора по безопасности — начальником управления ДМИТРИЕМ КОЗЛОВЫМ. Многоза-
дачный человек, которому и 24 часа в сутках бывает мало, откровенно поделился с нами подробностями своей жизни и рассказал, как, 
несмотря ни на что, оставаться оптимистом и любить жизнь на все 100%.

"Моя главная карьерная цель – качествен-
но выполнять свою работу. Есть и другая 

важная цель – уже не карьерная, а обществен-
ная. Я хочу сделать Комсомольск-на-Амуре бо-
лее комфортным и удобным.

"Если ко мне обратились за помощью, я  ста-
раюсь сделать все, что в моих силах, не да-

вая при этом невыполнимых обещаний.

Дмитрий КОЗЛОВ 
Всегда держит свое слово

516 июля 2019 г.

 На конгрессе
инженеров
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 От всей души!
26 июня отметила свой юбилей 

Подкованцева Евгения Юрьевна, 
контролер в производстве черных 

металлов (весовщик) участка ОТК весового 
хозяйства. 

7 июля встретила свой юбилей Терехова 
Татьяна Николаевна, контролер в 

производстве черных металлов (весовщик) 
участка ОТК весового хозяйства.

Коллектив отдела технического контроля от 
всей души поздравляет юбиляров и дарит 

им такие строки:

Чтоб всегда под счастливой звездою
Вас судьба по дороге вела.

В доме чтоб полноводной рекою

30 июня праздновала свой юбилей 
Герасименко Антонина Васильевна, уборщик 

производственных помещений ЭРЦ. 
Коллектив электроремонтного цеха от всей 
души поздравляет юбиляра и дарит ей эти 

строки:

Спешим Вас с Днем рождения поздравить,
Пожелать веселья и добра.

Пусть фортуна Вас не оставит,
Жизнь пусть будет радостна, светла.
Чтоб здоровье никогда не подводило,
Чтобы счастьем богат был Ваш дом,

А достаток и благополучие

3 июля свой 65-летний юбилей отмечал 
Пашин Василий Георгиевич, начальник 

участка по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования энергетического цеха. 

12 июля свой 45-летний юбилей встретил 
Разумов Андрей Владимирович, старший 

мастер водосетей и канализации 
энергетического цеха. 

Коллектив ЭНЦ от всей души поздравляет 
юбиляров и дарит им эти строки:

Хотим поздравить искренне, сердечно
И много счастья в жизни пожелать.

Пусть все мечты, задумки и надежды
Удача помогает воплощать!

Желаем много новых достижений,
Чтоб было море радостных мгновений!

Желаем веры в лучшее всегда, 
А главное - здоровья на года!

С большим уважением и теплотой мы 
поздравляем юбиляров июля – бывших 
работников нашего завода, ушедших 
по возрасту на заслуженный отдых и 
состоящих на учёте в первичной ве-
теранской организации «Амурсталь».

В июле 2019 года 7 ветеранов-метал-
лургов отметят свои знаменательные 
даты:
85-й день рождения отпразднует 
Черкашина Тамара Степановна (ДДУ)
80-й день рождения отметят 
Ганькина Вера Петровна (Прокат 1), 
Макаренко Раиса Никитична (З/управ-
ление), Торшина Вера Григорьевна 
(ЭСПЦ 1)
75-й день рождения отпразднуют 
Губенко Любовь Егоровна (Прокат 1), 
Копыльцов Иван Петрович (ЭСПЦ 2)
70-й день рождения встретит 
Проничева Надежда Николаевна   
(ЭСПЦ 1)
    Совет первичной ветеранской ор-
ганизации «Амурсталь» от всей души 
поздравляет юбиляров июля с юбилей-
ными датами в их жизненных биогра-
фиях и желает каждому из них здоро-
вья, неиссякаемой бодрости, семейного 
благополучия, внимания и заботы род-
ных, близких, товарищей по прежней 
работе на нашем металлургическом 
предприятии.

Председатель
Совета ветеранов «Амурсталь»

В. Я. Киринович

Юбиляры июля

Жизнь завода

  МЫ  —  ПАТРИОТЫ
Мы — патриоты! Сей высокий слог

Нам по нутру в эпоху передела.
Служить Отчизне нас призвал завод.

В его цехах нашли своё мы дело.
Нам новый день не станет поперёк,

Оплачен он не малой мерой.

В цеха идём с надеждою и верой,
Что путь к вершинам недалёк.

Да, патриоты мы! Горят в печах огни.
Они нам по душе, они нам всем по нраву.
Мы варим сталь, волшебникам сродни.

Таков наш выбор! Это наше право!  
                                           

А. САЙГОР, огнеупорщик ЭСПЦ 

Я — С  ЗАВОДА  «АМУРСТАЛЬ»
Я — с завода, где цехов громады
Громоздятся, поднимаясь ввысь,

Где рядами трубы-великаны,
Словно к запуску ракеты, поднялись.

Я с завода, что в годах 30-х
Наши с вами строили отцы,

По тайге и сопкам пробиваясь,
У Амура возвели дворцы.

Я — с завода, где металл для пашен
Заливают в формы из земли,
Где могучи сосны-великаны

Поднялись у заводской стены.
А вокруг зелёный бор темнеет

И шумит весёлая волна,
Где стоит на берегу Амура

Юный город братства и труда.

А. ПРИХОДЬКО, слесарь-ремонтник
на горячих участках работ ЭСПЦ

СПАРТАКИАДА-2019!

В мероприятии приняли участие 
представители различных под-

разделений завода «Амурсталь».  
Почти 300 участников из 8 команд 
— металлургов приняли участие в 
долгожданной спартакиаде-2019. 

На стадионе в тот день было жарко. 
Нешуточные страсти разгорались в 
ходе соревнований. Еще бы! Трудно 
сдерживать эмоции, когда на поле за 
право владения мячом состязаются не 
просто товарищи по команде, а колле-
ги по работе! 
Свои переживания в знак поддержки 
своих команд  болельщики подразде-
лений емко и точно выразили в приду-
манных ими кричалках. 
Например, группа поддержки из со-
ртопрокатного цеха машинисты кра-
на Ирина Блинникова, Александрова 
Виктория и Чернышова  Александра  
даже сняли целое видео, в котором 
они горячо поддержали соревную-
щихся. Такие старания с их стороны 
не могли не принести им почетное 1 
место в конкурсе кричалок!

А вот цех подготовки лома делал 
основную ставку на мини-футбол. Не-
смотря на то, что в этом году у них не 
получилось занять в этом виде спорта 
первое место, они не отчаиваются! Их 
лозунги хорошо подняли боевой дух 
своих коллег! Вот такие слова при-
думала Олеся Десятова, инженер по 
подготовке к текущим и капитальным 
ремонтам ЦПЛ:

Нам Роналдо не забил!
И у Вас не хватит сил! 

Да уж, и ведь не поспоришь! Ми-
ровым светилам футбола было бы не 
угнаться за нашими металлургами! 
Кипящая энергия горячих сердец на-
шла волю на стадионе, где каждый 
участник выложился по-полной! Толь-
ко ветер мог обогнать наших спор-
тсменов на легкоат летическом забеге 
и во время командной эстафеты! 

А попробуйте-ка потягайте без оста-
новки 24-килограммовую гирю 104 

раза, как это сделал Дмитрий Арапов 
из сортопрокатного цеха! Вот такие у 
нас работают металлурги! 

Победитель прошлой спартаки-
ады в этой категории Виктор Цой, 
ведущий инженер по мультимо-

дальным перевозкам заводоуправле-
ния, в своих текстах объединил целеу-
стремленность наших людей к победе 
и занял почетное 3 место в конкурсе 
кричалок! Ведь все мы  — одна коман-
да!

Амурсталь всегда 
в почете!

В жизни, в спорте 
и в работе!

***
Выше стяги! 

Смотрим вдаль!
Все болеем за Амурсталь!

Сила, умноженная на скорость — это 
мощность, которую всем смогли про-
демонстрировать команды подразде-
лений во время перетягивания каната! 
Как же крепки их руки и сильны мо-
гучие ноги!
Хотя славятся металлурги нашего за-
вода не только силой и быстротой, но 
и аналитическим складом ума! Пре-
красные дебюты, великолепные мит-
тельшпили и виртуозные эндшпили 
показали в тот день наши шахмати-
сты! Умело просчитывая ходы сопер-
ника, они практически в несколько 
ходов могут поставить шах и мат. Уже 
на третьем ходу вы с восхищением 
обнаружите, что наши гроссмейстеры 
играют восемнадцать испанских пар-
тий! 

Глаза их точны, словно у сокола, и 
рука не дрогнет в ответственный мо-
мент. Это наши спортсмены смогли 
доказать при игре в дартс. Все бро-
шенные дротики неизменно попали в 
цель!

И вот после жарких баталий за-
водская летняя спартакиада-2019 
подошла к концу. Коллективы под-
разделений завода в ходе проведения 
соревнований не скрывали своих ам-
биций. Каждая команда стремилась 
стать первой по всем дисциплинам! 
Конечно, не всем удалось взойти на 
пьедестал почета, но ведь это еще 
одна причина уже начать подготов-
ку к спартакиаде следующего 
года! Шансы есть у всех! Каж-
дый коллектив  с достоинством 
показал себя! Благодарим все 
команды за участие и всех бо-
лельщиков, которые пришли 
поддержать своих коллег, а так-
же всех, кто подготовил к этому 
мероприятию заводные кри-
чалки. Особую благодарность 

за активное участие выражаем цен-
тральной заводской лаборатории. Ее 
сотрудники по своей инициативе ор-
ганизовали всю необходимую атрибу-
тику преданного болельщика: значки, 
плакаты-растяжки, вымпелы и, конеч-
но же, задорные речевки! 

Мы говорим всем подразделениям 
завода огромное спасибо! Все вы  — 
большие молодцы! Успехов вам и но-
вых грядущих побед!

Кирилл КРАВЦОВ

В субботу, 6 июля, на стадионе «Металлург» завершилась вто-
рая ежегодная спартакиада, посвященная Дню Металлурга.


